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本报讯（记者 王晋晋 实习生
李娅敏）昨日，市十三届人大常委会
第二十一次会议举行第一次全体会
议，听取有关报告及人事任免案。

会议由市人大常委会主任白
红战主持。

会议听取了副市长张建慧关
于我市重大项目进“十二五”规划
情况的报告、关于我市保障性住房
建设情况的报告和关于提请任免
苗晋琦等 7 名同志职务议案的说
明；听取了市人民检察院检察长杨
祖伟关于提请任命赵光南同志检
察职务的议案说明。5名拟任命人
员分别在会上与市人大常委会组
成人员见面，并作任前发言。

会议还听取了市人大常委会
法制委员会主任委员刘金柱关于

《郑州市房屋登记条例（草案）》修

改情况的说明；听取了市政府法制
办主任万建中关于《郑州市城市市
容和环境卫生管理条例（草案）》的
说明、关于《郑州市医疗卫生设施
规划建设管理条例（草案）》的说
明；书面听取了市政府关于创建全
国文明城市工作情况的报告。

会上，白红战传达了全省第十
六次人大工作研讨会会议精神。
白红战要求，增强工作的责任感和
使命感，把“突出主题、准确站位、
有机结合、求真求实”贯彻落实到
各项工作中，不断提升工作水平。

市人大常委会副主任王旭彤、栗
培青、王平、赵明恩、雷志、刘全心、贾
记鑫、李元法、周长松，秘书长刘焕成
出席会议；市政协副主席岳喜忠、市
中级人民法院院长王新生，9名市人
大代表列席会议；9名公民旁听会议。

市十三届人大常委会
举行第二十一次会议

本报讯（记者 李娜）昨日上
午，郑州市纪念中国共产党成立90
周年理论研讨会召开。市委常委、
宣传部部长丁世显出席研讨会。

中共河南省委党校哲学教研
部主任、教授丁素，武警郑州指挥学
院训练部政治理论教研室副教授王
越，郑州市第二中学党委书记李留
欣，华北水利水电学院教务处处长、
教授刘法贵等党建党史专家学者多
角度、多层次地回顾党的光辉历程，
畅谈在党的正确领导下，我市经济

社会发展所取得的巨大成就，并对
加快郑州都市区建设、打造中原经
济区核心增长区提出了建议。

丁世显在研讨会上表示，全市
各级各部门要通过回顾党的历程，
进一步坚定走中国特色社会主义
道路的信念；理论工作者要关心、
参与、支持郑州的发展，通过回顾
郑州解放之后发生的巨变，进一步
加强加快郑州都市区建设的决心
和信心，共同投入到中原经济区建
设中来。 （发言摘编见第11版）

我市召开理论研讨会
纪念建党 90 周年

本报讯（记者 裴其娟 通讯员 赵永

根 文 丁友明 图）金中绿地（过渡期）绿
化于 27 日提前完工，彻底改变了该地
段“垃圾遍地、荒草丛生”的景象，圆满
完成了市委、市政府下达的建设任务，
受到周围群众的好评。

昨日，记者在金水路与中州大道交
叉口西北角的金中绿地看到，西侧一片
片红瑞木、金叶小擘等已经成活，东侧
大片草坪已撒上草籽，不少已经吐绿，
以乔木板块、灌木板块、宿根花卉板块
组成的开阔大气植物绿化景观效果呼
之欲出。

金中绿地 2005年曾被纳入中州大
道一期绿化项目，由于土地权属悬而未
决迟迟无法开工，一度垃圾成山、荒草
遍地。在今年创建全国文明城市工作
中，市领导要求在地下开发未实施之
前，先实施过渡期绿化。市园林局认真
抓落实，把金中绿地过渡期绿化建设作
为近期工作的重中之重，在一个月内完
成了绿化方案设计、报批、公开招标及
土地权属确定工作。自 5月 16日开工
以来，有关部门认真抓施工细节，坚持

日例会制度，每天早上会同施工和监
理单位部署当天工作，下午对当天的

工作进行小结并汇报，做到工程建设中
发现问题及时解决，解决不了的问题及

时报告，处理问题不过夜。
据市园林局党委副书记、项目部经

理徐新友介绍，针对天气炎热的实际情
况，他们要求施工单位采取了就近取
苗，外地购苗运输途中加冰降温、喷水
保湿，从起挖到栽植完毕不超过 12 小
时，尽量利用阴雨天气和早晚气温低时
栽植等技术措施，同时加强养护管理力
度，在整块绿地安装了 20个灌溉喷头，
合理浇水、施肥，保证了植物成活率。

考虑到远期将进行地下商业开发，
此次金中绿地地面景观以植物绿化为
主，未大规模换土，共完成现场转运土
方 8500 立方米，清运垃圾 14500 立方
米；整理绿化用地 26800 平方米，栽植
乔木1225株、花灌木106800株，所有黄
土裸露地面均以草坪、麦冬、酢浆草等
各类地被植物覆盖。为方便后期养护，
铺设水管630米，提升各类井20余个。

徐新友表示，下一步将尽快保证
金中绿地管理资金到位、人员到岗，重
点加强植物栽植后的养护管理工作，
加强水肥管理，确保植物成活，巩固绿
化成果。

金水路立交桥下金中绿地绿化美化工程昨日完工。

金中绿地景观效果初显

（上接第一版）
——综合带动作用无处不在

郑东新区的建成，对城市规
划建设水平、城市功能、产业提
升、文化事业的升级和对外开放
程度等各方面带动作用的例子不
胜枚举，前不久，我省赴港澳进行
经贸交流活动，郑州签下总投资
81亿元的 7个文化项目，就是一个
活生生的例子。

（四）
“成事在人”。采访中可以感

受到，郑东人眼界开阔，思想解放，
对中心地位认识到位，对示范作用
理解深刻，能把转变领导方式的作
为突出出来，把都市区核心增长极
的位置突出出来。

如何持续，如何更好地发展？
2010年一个以“建设、繁荣和管理
并重”的新策略摆在了郑东新区决
策者面前。抓工程建设、培育产
业、提高管理水平，认真落实市委、

市政府关于龙湖地区开发“速度、
档次、效益”的六字方针。

在布置 2011 年的工作时，郑
东新区强调，“要充分发挥在郑州
新区建设中的带动作用，争做中
原经济区、郑州都市区建设的先
行区、示范区和首善区”。这一发
展思路充分把握住了中原经济
区、郑州都市区建设的需要，定位
恰当，目标科学。

“风劲潮涌，自当扬帆破浪；任
重道远，更需策马扬鞭。”我们盼望
着，郑东新区的城市品位再升华一
些，城市的功能更完善一些，产业
基础更强大一些，对都市区各组团
发展的带动力更强一些，经济效益
好的大企业和支柱产业更多一些，
大开发大建设的可持续发展更给
力一些，在国内国际的影响力更大
一些，加快 115平方公里规划建设
区域的建成，带动郑州都市区走向
美好的明天。

本报讯（记者 杨学栋 通讯员 常恒
冯红霞）绿东村街道办事处结合创先争
优活动，全街道上下用“五心”，全力冲刺
创建全国文明城市迎检工作。

“诚心”发动社区党员创文迎检。发
动社区2600多名党员以“创先争优”为主
题上门入户宣传，广泛发动居民参与“创
文明、迎七一”活动。共印制发放创文宣
传资料 40000 份、创文小礼品 40000 份，
出动机关干部、社区专职、志愿者 20000
人次入户宣传3万多户。

“贴心”服务社区居民。在四季园社
区开展社区建设意见征询活动中，街道
办领导亲临现场听取群众意见，接待居
民咨询 150余人次，收集《社区建设意见
和建议表》54 份，发放宣传资料 1000 余
份，派发“创文”宣传纪念品800余份。针
对居民意见迅速将问题下发各科室、社
区处理，及时将处理情况通过制作情况
处理宣传板和逐户上门反馈情况的方式

告知社区居民。
“热心”志愿者倡导文明出行。联

合 16 家文明单位招募 500 名志愿者参
与文明交通志愿服务，交通志愿者身
穿志愿者服，手举“遵守交通规则，养
成文明习惯”宣传牌，每个双休日的高
峰时段在主要路段开展文明交通劝导
服务，引导广大市民注意交通安全，遵
守交通法规。

“精心”备战实地测评。各社区精心
准备“创文”迎检材料，并针对社区居民
了解较少的有关道德模范、志愿者、交通
出行、未成年人成长环境和社区整治5个
方面的相关信息，制作专项宣传页向居
民普及“创文”知识。

“耐心”劝导居民文明礼让。除更新
社区宣传栏、主干道两旁大型户外喷画、
印制创文宣传资料外，街道办还采取入
户宣传形式，逐门逐户向居民宣传“创
文”相关信息。

绿东村街道办事处
用“五心”冲刺创文

（上接第一版）狄塔帕在致辞
中说，东盟和中国之间有着巨大的
合作商机，东盟成员经济体有着不
同的资源禀赋和技术优势，在生产
力、创造力方面也有着较大的拓展
空间。这些都可以为中国乃至河
南共享。她指出，在中国—东盟建
立对话关系 20周年之际召开中国
（河南）—东盟合作交流洽谈会，恰
逢其时。合作双方可以借助这一
崭新平台，加强各个领域交流往
来，从而进一步提高双方的合作水
平和层次，实现互利共赢。

开幕式上，新加坡国际企业发
展局副局长尤善钡、菲华商联总会

理事长庄前进及泰中商务委员会
主席李绍祝也先后致辞，表达了对
与河南合作的期盼和信心。

来自文莱、柬埔寨、印度尼西
亚、老挝、马来西亚、缅甸、菲律宾、
新加坡、泰国、越南等东盟成员国
政府官员、驻华使节，以及工商界、
企业界、旅游业界知名人士代表应
邀出席开幕式。省直有关部门和
各省辖市的主要负责同志，企业界
代表共1000余人参会。

开幕式结束后，还举行了中国
（河南）—东盟合作交流洽谈会项
目签约仪式。

市领导赵瑞东、薛云伟等参会。

河南东盟合作交流洽谈会举行

超出预想的带动作用


